



[www.iusevillaciudad.org](http://www.iusevillaciudad.org) abril 2014. Número 2.431 [comunicacion@iusevillaciudad.org](mailto:comunicacion@iusevillaciudad.org)

## UN 14 DE ABRIL PARA LA MEMORIA



Como estaba previsto, ayer se depositaron las cenizas de Francisco Manzano en el columbario de la Fosa Común que se levanta en honor a los asesinados por el golpe militar fascista de 1936. Ha sido este un 14 de abril cargado de emociones en el que se despidió al luchador, al militante, al amigo y al camarada. El cementerio de San Fernando fue testigo del aprecio que le profesaban a Manzano las personas que se acercaron por la mañana al lugar. Un lugar que, por cierto, el gobierno municipal del PP tiene abandonado en su deber de conservación, demostrando la grima que le produce cualquier asunto relacionado con la lucha antifranquista.

Numerosos dirigentes quisieron acompañarle en su último viaje. Así, estaba el Secretario General del Partido Comunista de Andalucía y senador en las Cortes, **José Manuel Mariscal**, el Coordinador andaluz de Izquierda Unida, **Antonio Maíllo**, el Secretario Provincial del PCA de Sevilla, **Carlos Vázquez**, el Coordinador local y portavoz municipal, **José Manuel García**, el Secretario General de CCOO, **Alfonso Vidán**, por citar a algunos dirigentes que, con su presencia, demostraban que sus organizaciones comparten el esfuerzo de su lucha y el ejemplo de su militancia.